Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Piéces
Superficie 50 m2
Référence 84036809
Prix 545 000 €

Paris 16Eme
Appartement a vendre (/50106)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé au 3eme étage par ascenseur d'un immeuble art déco des années 1931, cet
appartement se compose d'une entrée, d'une cuisine séparée meublée et équipée,
de toilettes indépendantes, d'un séjour, d'une chambre avec salle de douche et
dressing attenants. Ce bien au calme bénéficie d'une belle luminosité grace a sa
vue dégagée et a son exposition sud. L'installation d'un réseau de chaleur lui
permet également d'atteindre la note énergétique de D et une performance
maximale au niveau de la copropriété. Une cave compléte cette offre. Honoraires a

la charge du vendeur - montant moyen de la ...

This apartment on the 3rd floor of a 1931 art deco building with a lift comprises an
entrance hall, separate fitted and equipped kitchen, separate toilet, living room, and
bedroom with en suite shower room and walk-in wardrobe. This quiet property
benefits from plenty of natural light thanks to its unobstructed view and orientation.
The installation of a heating network also enables the condominium to benefit from
a D energy rating and maximum performance. Cellar also included. Fees payable
by the seller - average amount of the share of charges €2,240/year - estimated

amount of annual energy ...

BARNES PIED-A-TERRE AUTEUIL
1, Rue Michel-ange - 75016 PARIS 16EME
Contacter I'agence
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